



Ortsbeiratsfraktion Weisenau



Mainz, 21. November 2010

Vorlage-Nr. 0209 / 2011

Betrifft: Betonmauer am Bauhaus zur Autobahn

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 02.02.2011 stellen wir folgende

Anfrage:

Kann die Betonmauer entlang des Bauhaus-Geländes, die derzeit durch Graffiti-Schmierereien verunstaltet ist an der Seite der Autobahn begrünt werden?

Wer wäre für eine solche Begrünungsmaßnahme zuständig?

gez. Heribert Herrgen

Sprecher: Heribert Herrgen, ~~Ortsbeiratsfraktion Weisenau~~